
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0412/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt  

betreffend Kindertagesstätte Kinderwiese e.V.  

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Im August 2011 läuft der Mietvertrag der Elterninitiative „Kinderwiese e.V.“ in der 

Wallau-straße aus. Die Elterninitiative sucht daher nach neuen Räumlichkeiten. 
 

- In welcher Weise kann die Verwaltung bei der Suche der Elterninitiative nach 

neuen Räumlichkeiten unterstützend wirken? 

- In welcher Weise wurde die Verwaltung bisher schon initiativ?  

- Was kann uns die Verwaltung über die bereits stattgefundenen Gespräche be-

richten? 

 

Das Dezernat für Soziales, Kinder, Jugend, Schule und Gesundheit hat bereits im 

Dezember 2010 wegen der Suche nach neuen Räumlichkeiten Kontakt mit dem 

Amt für Wirtschaft und Liegenschaften und der Wohnbau Mainz GmbH aufge-

nommen.  

Die Rückmeldungen von dort verliefen negativ. Dies wurde der Elterninitiative 

„Kinderwiese  

e. V.“ bereits mitgeteilt.  

Im Januar 2011 wurde der Verwaltung von Seiten der Elterninitiative mitgeteilt, 

dass, so wie es gegenwärtig aussieht, die Einrichtung ein weiteres Jahr in der Wal-

laustraße verbleiben kann, möglicherweise auch noch 2 Jahre. 

Am 10.03.2011 hat die Elterninitiative telefonisch erklärt, dass der Mietvertrag nun 

doch nicht verlängert werden soll und die Räumlichkeiten zum Sommer 2011 ge-

kündigt werden.  

 

Mainz, 23.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator  

Beigeordneter 


